

**STUDI ANALISIS PENGGUNAAN MODEL  
PEMBELAJARAN TEAM GAMES TOURNAMNET  
PADA PEMBELAJARAN TEMATIK UNTUK  
MENUMBUHKAN MOTIVASI BELAJAR SISWA  
KELAS VI DI MI NU SURYAWIYYAH  
TAHUN PELAJARAN 2022/2023**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
Dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)**

**Oleh:**

**Nurul Khoirin Nida  
NIM 1910310017**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH  
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322  
Telepon (0291)432677, Website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

## PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan Bahwa Laporan Skripsi saudara/i:

Nama : Nurul Khoirin Nida  
NIM : 1910310017  
Fakultas : Tarbiyah  
Prodi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah  
Judul : Studi Analisis Penggunaan Model Pembelajaran Team Games Tournament pada Pembelajaran Tematik untuk Menumbuhkan Motivasi Belajar Siswa Kelas VI di MI NU Suryawiyah Tahun Pelajaran 2022/2023

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 06 Desember 2022 sampai dengan 17 Maret 2023 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 17 Maret 2023

**H. Zaenal Khafidin, S.Ag., M.Ag.**  
NIP. 197307042000031001



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322  
Telepon (0291)432677, Website: www.iainkudus.ac.id

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

**Nama / NIM : Nurul Khoirin Nida / 1910310017**

**Fakultas / Prodi : Tarbiyah / Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah**

**Judul : Studi Analisis Penggunaan Model Pembelajaran Team Games Tournament pada Pembelajaran Tematik untuk Menumbuhkan Motivasi Belajar Siswa Kelas VI di MI NU Suryawiyah Tahun Pelajaran 2022/2023**

Telah diujikan pada **19 Mei 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Prof. Dr. Masturin, M.Ag.</u></b> NIP. 197004032001121001 Ketua / Penguji I	29-05-23	
<b><u>Mufatihatus Taubah, S.Ag., M.Pd.I.</u></b> NIP. 197908122006042002 Penguji II	31-05-23	
<b><u>Elva Umi Hanik, M.Pd.I.</u></b> NIP. 199201242019032016 Sekretaris Sidang	31-05-23	
<b><u>H. Zaenal Khafidin, M.Ag.</u></b> NIP. 197307042000031001 Dosen Pembimbing	05-06-23	
<b><u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u></b> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	14-06-23	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, **Nurul Khoirin Nida NIM 1910310017** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
  2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.
- Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 10 April 2023

Yang Menyatakan,



Nurul Khoirin Nida  
NIM. 1910310017

## MOTTO

“Banyak kegagalan dalam hidup ini dikarenakan orang-orang tidak menyadari betapa dekatnya mereka dengan keberhasilan saat mereka menyerah”

(Thomas Alfa Edison)



## PERSEMBAHAN

*Alhamdulillah* *rabbi* *'alamiin*. Puji syukur kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan beribu-ribu kenikmatan terhadap saya dengan memberikan orang-orang yang selalu menyayangi saya dan selalu memberi semangat kepada saya untuk menyelesaikan skripsi ini. sholawat serta salam tak lupa saya haturkan kepada junjungan kita Nabi Agung Nabi Muhammad SAW, yang telah memberikan sinar kejayaan terhadap zaman ini, sehingga saya selaku penulis dapat menyelesaikan karya sederhana ini, dan saya persembahkan skripsi ini untuk:

1. Kedua orang tuaku Bapak Sukamto dan Ibu Jasmirah yang selalu mendo'akan, memberi kasih sayang, memberikan motivasi, dukungan serta berjuang untukku dan mengusahakan segala sesuatu yang terbaik untukku.
2. Saudara-saudaraku, Mas Nor, Mbak Ani, Mbak Una, Mas Yudis yang selalu memberikan semangat dan dukungan dalam menuntut ilmu.
3. Keponakan-keponakanku, Dek Nabila, Dek Faqih, dan Dek Faza yang selalu menghiburku disaat sedih.
4. Bapak Zaenal Khafidin, M.Ag. selaku dosen pembimbing tugas akhir saya, saya ucapkan terimakasih telah membimbing dan menasehati saya selama proses pembuatan tugas akhir saya ini.
5. Kepada sepupu sekaligus teman dekat saya Eka Vina Rahmawati yang telah banyak membantu saya selama kuliah dari semester pertama sampai dengan saat ini.
6. Kepada semua teman-teman kelas PGMI-A angkatan 2019, terima kasih atas perjuangan kita selama 4 tahun yang kita lalui bersama baik dalam keadaan suka maupun duka.
7. Serta seluruh pihak yang telah memberikan bantuan baik secara langsung maupun tidak langsung, sejak mulai proses penyusunan sampai tugas akhir ini terselesaikan.

Semoga semua pengorbanan yang telah diberikan mendapatkan balasan dari Allah SWT. Amiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/ṣ	م	M/m	...َ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	...ُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	<b>Maad</b>	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<b>Tasydid</b>		<b>Yā nisbah</b>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَکِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rabb	عَا لَمِي	'ālamiy
<b>'Ain/Hamzah di Belakang</b>		<b>'Ain/Hamzah di-waaf</b>		ال		<b>Vocal Rangkap</b>	
قَرَع	Qara'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	القَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	Qara'a	القَضَاءُ	Al-qaḍā'	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْءٍ	Syai'un
<b>Kata Majemuk Dirangkai</b>			<b>Kata Majemuk Dipisah</b>			<b>Tā Marbutah</b>	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	Sā'ah		

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmaanirrahiim*

*Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarokatuh*

*Alhamdulillahirabbil'alamiin.* Puji syukur kehadiran Allah SWT yang selalu melimpahkan Rahmat, Taufiq, Hidayah, serta Inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Sholawat serta salam tidak lupa penulis panjatkan kepada Baginda Rasulullah SAW, dengan harapan semoga penulis dapat mendapatkan syafaat dari beliau.

Skripsi dengan judul **“Studi Analisis Penggunaan Model Pembelajaran Team Games Tournament Pada Pembelajaran Tematik Untuk Menumbuhkan Motivasi Belajar Siswa Kelas VI Di MI NU Suryawiyah Tahun Pelajaran 2022/2023”** ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelas Sarjana Strata 1 (Satu) di IAIN Kudus.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa keberhasilan menulis skripsi ini bukan semata-mata usaha penulis sendiri akan tetapi dalam penyusunan ini penulis banyak mendapatkan bimbingan, arahan, serta saran dari berbagai pihak, sehingga skripsi ini dapat terlealisasikan. Untuk itu penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah di Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Ibu Retno Susilowati, M.Pd., selaku ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah di Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Bapak Zaenal Khafidin, M.Ag., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, serta pikiran untuk membimbing serta mengarahkan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Bapak Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing, memberikan berbagai informasi serta memberikan motivasi dan semangat untuk menyelesaikan tugas akhir ini.
6. Para dosen serta staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah memberikan ilmu dan pengetahuannya sehingga penulis bisa pada titik ini.
7. Bapak Mukhlisin, S.Pd.I., selaku kepala madrasah di MI NU Suryawiyah Kirig Mejobo Kudus yang telah memberikan izin



penelitian dan memberikan informasi sesuai yang dibutuhkan peneliti.

8. Ibu Eni Istatik, S.Pd.I., selaku guru kelas VI yang penuh ketulusan dalam meluangkan waktu, tenaga serta pikiran dalam memberikan informasi bagi peneliti.
9. Semua pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Semoga amal baik dari berbagai pihak di atas, baik yang penulis sebutkan maupun yang belum dapat penulis sebutkan, akan mendapatkan pahala yang berlipat ganda dari Allah SWT, baik di dunia maupun di akhirat nanti. Aamiin.

Sebagai peutup, penulis menyadari bahwa masih banyak kesalahan dan kekurangan dalam menyusun skripsi ini. oleh sebab itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari para pembaca.

Terakhir, penulis berharap semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat demi kebaikan di dunia dan akhirat. *Aamiin Ya Rabbal 'Alamiin.*

*Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarokatuh.*

Penulis,



Nurul Khoirin Nida  
NIM 1910310017